

Presidente Boric arriba a la región para firmar el PDZE e inaugurar el Hospital de Chile Chico

Una intensa agenda tendrá el presidente Gabriel Boric en su visita a la región de Aysén, que comenzará a eso del mediodía de este martes, cuando el mandatario se traslade hasta la provincia de Capitán Prat para participar en la inauguración de la primera etapa de la conexión vial entre Río Tranquilo y Lago Brown.

Durante esta jornada además participará en la instalación de la primera piedra de las obras de mejoramiento de la Ruta 7 Sur en el sector El Manzano, que pavimentará el tramo entre el sector Confluencia y el Puente Chacabuco.

Para el miércoles en la mañana está programado un viaje a Chile Chico, donde inaugurará el nuevo Hospital Dr. Leopoldo Ortega de la ciudad del sol y dará inicio a la primera operación policial de Carabineros en el lago General Carrera, a bordo de la lancha institucional.

Durante la tarde del miércoles, el mandatario arribará hasta la La Junta, donde inaugu-

El mandatario recorrerá Cochrane, La Junta, Puyuhuapi, Chile Chico, Coyhaique y alrededores en una visita de dos días y medio.



rará el Punto de Posada de Helicópteros del Aeródromo de La Junta.

Más tarde, llegará hasta Puyuhuapi, donde

inaugurará la Posta de Salud Rural de la localidad ribereña.

La mañana del jueves, Boric firmará el comprometido Plan de Desarrollo de Zonas Extremas en el Monumento Nacional Bodegas Portuarias ubicado en Puerto Ingeniero Ibáñez.

Se trata de la segunda y última visita del presidente de la República a

la región de Aysén en sus cuatro años de mandato, luego de la que realizó en enero de 2023.